

Si de nombreuses institutions académiques abordent de façon pertinente les problématiques environnementales, avant la création en 1995 du Collège des Hautes Études de l'Environnement et du Développement Durable (CHEE & DD) il n'existait pas en France de lieu permettant à des responsables en activité d'en appréhender les dimensions politiques, sociologiques, juridiques et économiques.

Le "Collège", par l'originalité de sa formule, a su répondre à ce besoin, car il a été conçu avec des responsables d'entreprises, d'administrations et de collectivités directement impliqués. Depuis 2005, le concept a essaimé sur le territoire national où se sont créés plusieurs Collèges des hautes études du développement durable, les **CHEDD**.